

こんにちは、箕輪進修高校です
うえのぼやしだより



4月28日 生徒会主催の壮行会が行われました！



生徒や教職員の拍手の中、選手たちは入場しました。各部活紹介の後、生徒会長から「勝ち負けも大切だが、努力やどれだけ頑張れたかも大事。自信をもって全力で良い結果を残してください。」との言葉、教頭先生からは「1、相手との戦い。2、自分との戦い。3、コロナとの戦い。これらの戦いに打ち勝って、良い成績を。」との激励を頂きました。



その後、各クラスの応援メッセージ等の映像が流されました。選手たちは、その応援をしっかりと受けとったことでしょう。最後に選手代表から「少ない練習時間だが、たくさんの努力をしてきた。その努力が無駄にならないように。そして、親や先生への感謝を忘れずに、力を出し切り、悔いの残らない大会にしたい。」という力強い言葉がありました。



将来について考えよう！

進路どうする？



3・4学年では、4月14日に進路講話、5月12日に進路ガイダンスがありました。進路ガイダンスでは、進学を希望する生徒と就職を希望する生徒に分かれて講義を受け、それぞれ自分の将来に向け学びを深めました。

2学年では、4月14日に進学学習会、4月21日、5月12日にインターンシップ学習会がありました。インターンシップとは、実際の企業で働くことを通じて、仕事や企業、社会への理解を深めることで、職業体験のようなものだと考えてもらえばイメージしやすいかもしれません。

新年度が始まってからまだ1ヶ月あまりですが、生徒の将来に向けて、学校全体で動いています。18歳で成人を迎える現在の社会で活躍できる人物の育成を目指し、今後も引き続き取り組んでいきます。

Ⅲ部スポーツ大会



Ⅲ部では、4月28日にスポーツ大会が開かれ、生徒たちがバドミントンをして汗を流しました。

みんなの仲がより一層深まる機会となりました。



箕輪進修高校ホームページ

<https://www.nagano-c.ed.jp/minowa/>

箕輪進修高校の情報が満載。ぜひご覧ください。
学校に対するご意見・ご要望はトップページの

問い合わせメールに送信してください。

